

Tanzen: Kasper und Liebethuth starten bei Saarlandmeisterschaften

Homburg/Ottweiler. Als einziges Paar vertreten Jörg Kasper und Gudrun Liebethuth von der Tanzsportabteilung Schloss Karlsberg Homburg den Saar-Pfalz-Kreis bei den Titelkämpfen der saarländischen Sporttänzer. Die finden an diesem Sonntag in der Seminarsporthalle in Ottweiler statt. Das Ehepaar will seinen Titel in Senioren II A Standard verteidigen, den es im vergangenen Jahr in Saarbrücken nach einem packenden Zweikampf gewonnen hatte. Damals drehten Kasper/Liebethuth ein scheinbar verlorenes Turnier im dritten von fünf Tänzen, dem Wiener Walzer noch zu ihren Gunsten. Insgesamt gehen in der Seminarsporthalle Ottweiler ab 12.15 Uhr rund 50 Paare aus zehn Vereinen an den Start. *om*

◆ **Zeitplan und Startlisten** gibt es im Internet auf der Seite des Landesverbandes für Tanzsport unter www.tanzen-slt.de (Rubrik Aktuell).